



2/14 予算委員会 NHK中継

8倍働く

2017年通常国会

質問26回

(議員平均3回超の約8倍)



2/14 安倍首相



3/8 最高裁 村田家庭局長



3/21 外務省 水嶋審議官



3/22 金田法務大臣



3/30 石井国交大臣



4/3 麻生副総理



4/10 松野文科大臣



4/24 岸田外務大臣



4/25 小林よしのり参考人

今年前半の通常国会では、松浪ケンタの質問回数は26回を数えました。これは実に議員平均の8倍に当たります。それも常に国会の最前線。総理が出席する予算、決算両委員会に加え、テロ等準備罪で注目された法務委員会を主舞台に、ケンタにしかできない論戦を繰り広げました。

ケンタ通信
-78号-

パネルディスカッション

北朝鮮危機

拉致・ミサイル・核・憲法

「軍事衝突は起きるのか?」「日本にミサイルが着弾する可能性は?」平和安全法制が国会で成立しても、ミサイルを発射し続ける北朝鮮。拉致問題も行き詰ったまま10年以上進展はなし。そこで今回、討論番組でもおなじみの専門家、李相哲教授と、テレビでは聞けない本音の議論をお聞きかせします。

テレビでお馴染み北朝鮮問題の第一人者 李相哲氏と語る!!

コーディネーター

衆議院議員 日本維新の会
拉致対策本部長まつなみ
松浪ケンタ

経歴 衆議院議員(5期)、昭和46年大阪生まれ。清風高、早稲田大学商学部卒業。産経新聞記者を経て、平成14年に初当選。これまでに衆議院決算行政監視委員長、厚生労働大臣政務官、内閣府大臣政務官(道州制、地方分権担当)など歴任。

特技 ギター演奏でテレビ出演歴があり、ボクシングのプロライセンスや空手の全国大会出場歴もある。オートバイやカーメの飼育にも詳しい。英語はTOEICでAレベル。

ゲスト 龍谷大学 社会学部 教授



李 相哲

中国ハルビン出身、57歳。北京中央民族大学卒業後、日刊紙記者を経て上智大学国際関係研究所の研究員となり、現在は龍谷大学教授。東アジアの政治や歴史、特に北朝鮮情勢に詳しく、テレビ番組にも多数出演。著書に「金正日と金正恩の正体」、「金正日秘録なぜ正恩体制は崩壊しないのか」など。

ゲスト 衆議院議員 日本維新の会
政務調査会副会長

足立 康史

大阪出身、51歳。茨木高校、京都大学工学部卒業、京都大院、米国コロンビア大院修了。経済産業省大臣官房参事官を経て、平成24年に初当選し、現在2期目。大阪府第9区(茨木市・箕面市・池田市・豊能町・能勢町)選出。過激な国会発言で、新聞紙上でも「維新のトランプ」の異名が紹介されたこともある。

日時 9月1日(土) 10時

参加方法 先着

満員御礼

高槻現代劇場 中ホール

大阪市野見町2-33 文化ホール地下2階

日本維新の会

〒569-0804 高槻市紺屋町11-1 FKビル2F

衆議院大阪府第10選挙区支部 TEL 072-685-7188 FAX 072-685-7189

党拉致対策本部長として

ミサイル問題によって、拉致問題の存在感が薄れる中、日本維新の会拉致対策本部長として、拉致問題に取り組んでいます。

松浪ケンタは、これまでに2回

訪朝していますが、これは拉致問題に少しでも貢献できればとの思いからです。

ケンタにしかできない議員外交を展開しています。



発行:ケンタネット

国会事務所

〒100-8981
東京都千代田区永田町2-2-1
衆議院第一議員会館414号室
TEL 03-3508-7266 FAX 03-3508-3536

ご支援のお願い

①ボランティア募集 地方議員志望者も歓迎

演説会や街頭活動など、松浪ケンタの政治活動をサポートして頂けるボランティアスタッフを募集しています。

特に地方議員を志す方々とは、ともに地域の課題に取組んでいます。

②ポスター掲示をお願いします。

お問い合わせは地元事務所まで



ケンタ

〒569-0804
高槻市紺屋町11-1 FKビル2F
TEL 072-685-7188 FAX 072-685-7189

一体化の総仕上げ 合併で未来に先手



島本町のゴミ処理について職員から説明を受ける松浪ケンタ = 島本町清掃工場

者を、自民、公明とともに3党
維新は、町長選で同じ候補
ジヨンが問われました。

右下の表のように高槻と島
本の一体化はかなり進んでき
ています。合併すれば、島本で
は、不便な保健所問題やゴミ

空き家対策は？ 税収は？
ゴミ収集などの公共サービ
スは維持されるの？

私達の常識を覆す未来が近
づいているのです。

4月に行われた島本町長・

町議会議員選挙では、将来ビ
ジヨンが問われました。

歳以上の高齢者の割合が4人に1人となり、この20年間で約2倍に跳ね上りました。さらに今後10数年で、3人に1人が高齢者となります。

維新主導の修正案は結果的に、テロ等準備罪に対する最大の歯止め

オリンピックの開催中にテロが起きたらどうなるでしょう。世論は今回成立したテロ等準備罪よりも、もっと厳しい法律を要求するに違ひありません。

現政権の政策にも是々非々で臨む現実的な野党勢力が育たなければ、結局、日本で二大政党制が機能することはないでしょう。

政界が今後どう再編されようと、身を切る改革や、道州制をは

高槻・島本未来ビジョン

平成二十九年 長月

30年後には人口が3分の2まで減少し、高齢者の割合は4割まで上昇します。

世界でも類のない人口減少

じめとする統治機構改革など、維新の中心政策が日本の未来に必要です。

では、維新と自民が対立して

いますが、高槻と島本の合併については、この3党の地方議員が集まって勉強会を開き、ビジョンを共有しました。

町長選挙では推薦候補者が敗れましたが、町議会議員選挙(定数14人)では、維新が議席を伸ばしたことにより、この3党で改選前を上回る9人を占め、合併ビジョンの賛否は痛み分けとなりました。

右下の表のように高槻と島本の一体化はかなり進んできています。合併すれば、島本では、不便な保健所問題やゴミ

問題が解決するし、高槻はサントリーなどの有名企業と連携しながら街づくりができるメリットがあります。

合併問題については、ケンタのホームページで、ケンタ通信71号(74号の島本特集をお読みください)。



修正案提出者として趣旨説明を行う松浪ケンタ
= 5月30日 参議院法務委員会

「かけそば、もりそばで国滅ぶ」
先日、ある政治記者が、加計学園、森友学園の問題を揶揄して話しかけてきました。政策とかけ離れた問題で内閣支持率が大きく上下する様を見て、日本政治の不安定さを感じたというのです。
しかし与党はどこ吹く風。野党第

一党の民進党がなんでも反対するばかりで、国民の支持を広げないためです。さすがに憲法改正に前向きな前原新代表は、かつてシロアリ扱いした共産党との連携には慎重とされます。ところが、大阪の地元記者によると、「高槻・島本地域は民進党と共産党が共闘するモデル地域になっています」。

共産党と連携する政権が成立しても、北朝鮮危機や人口減少への現実的な対応は不可能です。民進党は、民主党時代よりもひどい状況です。一方で、維新は、与党の行き過ぎを止める現実路線を選択。先の通常国会では、テロ等準備罪に歯止めをかける修正を提案し、実現しました。

テロ等準備罪の審議では、山尾議院(当時、民進党)は、「花見と下見の違いは?」「キノコを探っても共謀罪は適用されるか?」等の些末な質問を繰り返し、法務委員会の現場では同じ国會議員として情けない思いをしました。

これに対して維新では、私が法務委員会の責任者となり、是々非々の姿勢を貫きました。争点は、政府・与党の当初案に微塵もなかつた取り調べの可視化(録音・録画)を行うかどうか。私は「取り調べの可視化を導入する維新案を飲めば賛成、拒否すれば反対」という明快な方針で審議に臨むことになりました。

国会屈指の多数の質問を繰り広げました。

立証するには、物的証拠を集めることができ難しく、被疑者の自白が大きなウェイトを占めます。しかし取り調べが録音・録画されていれば、たとえ過って一般国民が共謀罪で逮捕された場合にも、裁判の過程で録音・録画されたデータを裁判官がチェックできるというわけです。

そもそも今回の法律は、国際組織犯罪条約(TOC条約)に加盟するため、最低限の条件を定めたものですが、とはいえ、国民の不安が大きかったのも事実。そこで新聞記者時代に警察取材の経験がある私は、有効な歯止めとして、取り調べの録音・録画を制度化することを提案しました。

維新提案 修正のポイント

- 取り調べの録音・録画を実質的に義務化
- GPS捜査の立法化を検討
- 準備罪に本犯と同じく親告罪適用を明記

表(1ページ目の「公式発言一覧表」参照)、修正案の意義を明らかにした結果、与党との修正協議を最終的に合意させることができました。

テロ等準備罪にケンタが歯止め